

# *Exige presidente de Argentina que se ponga fin al bloqueo a Cuba y Venezuela*

---



Buenos Aires, 13 jul (RHC) El presidente de Argentina, Alberto Fernández, abordó la situación económica y social de Cuba y Venezuela, y exigió terminar con los bloqueos impuestos por Estados Unidos de manera unilateral contra esas dos naciones.

"Los bloqueos le están haciendo un daño incalculable a Cuba y Venezuela", afirmó el primer mandatario, por lo cual urgió el levantamiento de las medidas coercitivas unilaterales aplicadas por el Gobierno de Washington.

El jefe de Estado argentino, entrevistado por *Radio 10*, aseveró que "si realmente nos preocupan tanto las vidas de los venezolanos, terminemos con los bloqueos, y que después los venezolanos resuelvan qué tipo de Gobierno quieren".

"No hay nada más inhumano en una pandemia que bloquear económicamente a un país", manifestó Fernández.

Sobre Cuba, donde sus autoridades denunciaron ser víctimas de una campaña de desprestigio promovida por Estados Unidos, el presidente argentino comentó que "todas esas cosas las tienen que resolver los pueblos".

"No soy yo quien debe decirle a los pueblos lo que tienen que hacer; ni la Argentina ni ningún país del mundo", expresó.

Recordó que en las más recientes cumbres del G20 planteó que deben terminarse "los bloqueos en el mundo, porque cuando bloquean a un país bloquean a una sociedad, y eso es lo menos humanitario que existe".

(Telesur)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/263675-exige-presidente-de-argentina-que-se-ponga-fin-al-bloqueo-a-cuba-y-venezuela>



**Radio Habana Cuba**